

05.07.2024 - 16:04 Uhr

Broken Chair, porte-parole de Handicap International, fait peau neuve.



Genève (ots) -

Broken Chair est un monument connu de tous. Mais que représente-t-il ? Handicap International profite de son actuelle restauration pour rappeler ce qu'elle symbolise : la lutte contre l'utilisation d'armes explosives sur les populations civiles. Les travaux dureront tout le mois de juillet.

Note aux rédactions :

- Interview de Marie Bro, Responsable communication et média (français)
 - [Découvrez Broken Chair](#)
-

Il y a 27 ans, en 1997, Handicap International installe Broken Chair sur la place des Nations pour alerter l'opinion publique et la communauté internationale sur sa responsabilité et l'importance de protéger les civils contre les mines antipersonnel, puis en 2008 contre les bombes à sous-munitions, et depuis 2016 contre les bombardements dans les zones peuplées.

Porte-parole de Handicap International, Broken Chair incarne le cri désespéré, mais digne, des populations civiles massacrées par toutes les formes de violence armée, ainsi que l'obligation pour les États de les protéger et de porter secours aux victimes.

" Le monde est en proie à des conflits d'une violence inouïe. En 2023, d'après [Action on Armed Violence](#), quand les armes explosives sont utilisées dans des zones peuplées, 90 % des victimes sont des civils, ce qui représente en moyenne, chaque jour, 95 civils tués ou blessés. Face aux Nations unies, Broken Chair doit continuer à rappeler aux Etats leurs obligations de respecter le Droit international humanitaire, de protéger les civils contre l'usage de

ces armes barbares et de leur porter secours ", explique Marie Bro, responsable communication et média de Handicap International Suisse.

Propriété de Handicap International, Broken Chair a été créée par l'artiste Daniel Berset.

Une restauration nécessaire

Sa matière organique, le bois, donne à Broken Chair un aspect vivant puisqu'elle se modifie et se transforme au fil du temps. Une dimension humaine pour rappeler les vulnérabilités de l'être humain face aux armes explosives. Rénovée pour la dernière fois en 2016, une cure de jouvence est de nouveau nécessaire.

Après avoir installé des échafaudages pendant deux semaines, les travaux vont débuter ce lundi 8 juillet :

- Semaine du 8 juillet : dépose des ferblanteries, micro gommage et masticage
- Semaine du 15 juillet au 24 juillet : peinture
- Du 25 juillet au 5 août : repos des ferblanteries et démontage des échafaudages

Handicap International peut notamment compter sur Louis Genève et Charpente Concept, toutes deux ayant travaillé à la création de Broken Chair en 1997. L'artiste, Daniel Berset est également impliqué.

Le financement de cette restauration est assuré par des entreprises et des fondations soucieuses de préserver ce monument de la Genève internationale.

Stop Bombing Civilians

Handicap International profite de cette restauration pour rappeler ce que symbolise Broken Chair : la lutte contre l'utilisation d'armes explosives sur les populations civiles.

A cette occasion, les échafaudages ont été bâchées pour donner la parole à Broken Chair : " Depuis 1997, je subis, je me révolte, je lutte. Toujours aussi digne à ma place, le temps passe et mon combat continue. " Une exposition est également installée à ses pieds pour expliquer son histoire et son combat. Le tout restera jusqu'à la fin de la restauration.

A propos de Handicap International

[HI](#) est une organisation de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis plus de 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Oeuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérabilisées, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux.

Depuis sa création en 1982, HI met en place des programmes de développement dans près de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence.

A Genève, [Broken Chair](#) symbolise sa lutte contre les armes explosives et les violences infligées aux populations lors des conflits armés. Créé par Daniel Berset sur demande de HI et installé face aux Nations unies, le monument est un défi adressé à la communauté internationale. Il lui rappelle ses obligations de respecter le Droit international humanitaire et de protéger les civils contre l'usage des armes explosives en zones peuplées

Contact:

Marie Bro
Handicap International Suisse
Responsable communication et média
Avenue de la Paix 11 - 1202 Genève
078 729 43 30
m.bro@hi.org
www.handicap-international.ch

Medieninhalte



Handicap International restaure Broken Chair / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100052779 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052779/100921274> abgerufen werden.